

Einkaufs- und Liefergenossenschaften zu Einkaufs- und Verkaufsabteilungen der PGH umzuwandeln. Die PGH beziehen gemeinsam Material und versorgen auch das private Handwerk.

In den Kreisen und Bezirken, in denen die Voraussetzungen dafür vorhanden sind, sollte dieses Beispiel ebenfalls Anwendung finden.

Die PGH erhalten eine wesentliche Hilfe bei der Steigerung der Arbeitsproduktivität und der Verbesserung der Versorgung der Bevölkerung, wenn ihnen aus der volkseigenen Wirtschaft in Durchführung der Rekonstruktion frei werdende Produktionsmittel, zum Beispiel generalüberholte Maschinen und Fahrzeuge, zur Verfügung gestellt werden.

Auch der Organisation des Kundendienstes von Industrie und Handel haben die örtlichen Staatsorgane ihre volle Aufmerksamkeit zu widmen. Der Kundendienst muß in ausreichendem Umfange, schnell, zuverlässig sowie mit bester Qualität arbeiten. Dabei sollten in erster Linie die PGH als Vertragswerkstätten der Großbetriebe eingesetzt werden.

### *Tausend kleine Dinge und Preise*

Die Räte der Bezirke und ihre Preiskommissionen sind mit den Organen der Regierungskommission für Preise für die Festlegung der Preise bei den tausend kleinen Dingen, Reparaturen und Dienstleistungen voll verantwortlich.

Die Preispolitik der Deutschen Demokratischen Republik beruht auf dem ununterbrochenen Wachstum der Produktion und der Produktivität der Arbeit, also der ständigen Vervollkommnung der sozialistischen Produktion und der Senkung der Selbstkosten. Sie ist ein wichtiges Mittel zur Erhöhung des Lebensstandards unserer Bevölkerung. Entsprechend den Prinzipien unserer Gesellschaftsordnung muß der Preis als ökonomischer Hebel für die erhöhte Produktion von Konsumgütern, die dem höchsten Anspruch gerecht werden, wirksamer ausgenutzt werden.

Die Werktätigen in den Betrieben sichern ihre Interessen als Käufer am besten durch die Produktion bedarfs- und sortimentsgerechter Waren, durch hohe Qualität und Senkung der Selbstkosten.

Das Politbüro des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands fordert alle Arbeiter, Angestellten, die Angehörigen der Intelligenz, fordert alle Werktätigen auf, durch ihre Ideen, Vorschläge und durch